

LA PARISIENNE LIFE

« NOCES DE SANG » À A LA FOLIE THÉÂTRE, NOUS Y ÉTIIONS !

Publié le 10 Février 2017 par Stéphane Nicollet-Bekaert (Rédacteur en Chef)

Hier soir, c'était la première de « Noces De Sang » d'après Federico Garcia Lorca à A La Folie Théâtre où vous pouvez retrouver Hélène Hardouin, Erwan Zamor, Romain Sandere et Maiko Vuillod jusqu'au 16 avril.

La Compagnie La Grue Blanche présente une adaptation réussie du poète et dramaturge Espagnol et arrive très bien à rendre intemporelle cette œuvre datant tout de même de 1932.

Direction l'Andalousie, pour cette vivre cet amour maudit qui finira dans le sang. Sur scène, quatre comédiens talentueux, du tango Argentin, de la musique et des chants en live, vous l'aurez compris « Noces De Sang » est un spectacle complet.

Durant 1h15, vous serez happés par cette tragédie mise en scène par Nathalie Schaevers et vous serez bluffés par le jeu des comédiens mais aussi par leur polyvalence.

Mention spéciale à Hélène Hardouin qui est totalement habitée par ses personnages, la comédienne livre une interprétation vibrante et bouleversante.

« Noces De Sang » plaira autant aux puristes qu'aux néophytes !

<http://www.laparisiennelife.com/2017/02/noces-de-sang-a-a-la-folie-theatre-nous-y-etions.html>